

Familienfest zum 70. Weltkindertag

Am 20. September wird weltweit in 145 Ländern der Weltkindertag gefeiert. Ziel ist es, auf die Situation von Kindern und Jugendlichen aufmerksam zu machen. Auch der Kinderschutzbund Düsseldorf begeht diesen Tag mit einem großen Familienfest: Am Samstag, 21. September, gibt's von 14.30 bis 17.30 Uhr rund um das Haus für Kinder BLAUER ELEFANT, Posener Straße 60, viele spannende Aktionen.

Der Weltkindertag hat in diesem Jahr einen ernsten Hintergrund, denn: „In Deutschland fehlen 430 000 Kitaplätze, der Investitionsstau in den Schulen beträgt 55 Milliarden Euro, es fehlen Hebammen, Kinderärztinnen und Kinderärzte, die Kinderarmut ist seit Jahren auf gleichbleibend hohem Niveau. Ganz gleich, wohin wir schauen: Alle Systeme, auf die Kinder und Jugendliche angewiesen sind, stehen unter enormem Druck. Kindheit und Jugend in Deutschland sind in der Krise – und es scheint niemanden so recht zu kümmern“, so Prof. Dr. Sabine Andresen, Präsidentin des Bundesverbandes des Kinderschutzbundes. „Bei der Versorgung der jungen Generation und der für sie nötigen Infrastruktur müssen wir Prioritäten setzen.“

Der Kinderschutzbund wird diese Krise, von der nahezu alle Kinder und Jugendlichen betroffen sind, zum Schwerpunkt seiner Arbeit machen und sowohl mit Plakaten auf der Straße als auch im Netz auf das Problem aufmerksam machen – Titel der Kampagne „Wen kümmert's“.

Dr. Hauke Duckwitz, Vorsitzender vom Kinderschutzbundes Düsseldorf, ergänzt die Aussagen: „Weder die Zahlen zur Kinderarmut noch die Klagen der Jugendämter, Kitas und Schulen über den Mangel an Personal und Zeit lösen mehr als ratloses Achselzucken aus. Es fehlt an allen Ecken und Enden, Familien sind erschöpft, weil die Versorgung in Kitas, Schulen und der Kindermedizin auf wackeligen Füßen steht. Die Ursache liegt in einer Haltung, die die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen nicht ernst nimmt. Ihre Kindheit wurde kaputtgespart. Wir fordern, die Interessen von Kindern und Jugendlichen endlich zur Priorität zu machen – auf Bundes-, Landes- und kommunaler Ebene.“

Und trotz oder gerade wegen dieses ernsten Hintergrundes will der Kinderschutzbund vor Ort in Düsseldorf gemeinsam mit Kindern, Jugendlichen und Familien ein fröhliches Fest feiern: Der Kölner Spielecircus wird zum Mitmachen und vor allem Mitlachen animieren. Außerdem gibt es wieder das beliebte Kinderschminken, Kinderrechtglücksrad und viele kreative Möglichkeiten! Besonderes Highlight: Am Wave-Rider, einem Surfsimulator, können sich alle ans Surfen wagen. Neben diesen vielen Angeboten gibt es natürlich zur Stärkung ganz viel Leckeres zu trinken und zu essen.

Also, bitte vormerken: Familienfest am Haus für Kinder BLAUER ELEFANT: Samstag, 21. September, ab 14.30 Uhr am Haus für Kinder BLAUER ELEFANT, Posener Straße 60.